

Puigmal 2900 abrirá en diciembre con esquí alpino y la mitad de los remontes y pistas



Trabajos de preparación y inspección del telesilla Combe des Rameaux.

La estación de la Cerdanya renace de sus cenizas, tras ocho años cerrada, reabrirá con un telesilla y 4 telesquís (la mitad de los remontes y pistas del antiguo dominio) y el acceso a las “puertas del paraíso” del esquí de montaña.

Confirmado. Puigmal volverá a abrir sus puertas este invierno tras un periplo de ocho años intentando recuperar el esquí en este enclave privilegiado de la Cerdanya.

Será la primera estación de esquí francesa en conseguir abrir tras permanecer más de dos inviernos cerrada (Puigmal cesó la actividad en 2013-14). Y lo hará aprovechando parte de los remontes y pistas del antiguo dominio esquiable, pero también con una clara apuesta por el esquí de montaña, las raquetas o la bicicleta (en verano).

El presidente de la compañía Puigmal 2900, **Samuel Nguyen**, nos explica todos los detalles de cuándo y cómo será este hito para el esquí franco-catalán.

¿Quién explotará Puigmal?

Pues una sociedad denominada Puigmal 2900 formada por siete emprendedores y enamorados de la Cerdanya francesa, todos ellos esquiadores, que ha conseguido una **concesión de 25 años del Ayuntamiento de Err** para utilizar los remontes, los restaurantes y de las tiendas para alquiler de material.



Mapa de pistas de la temporada 2012-13:

¿Cuántas pistas y remontes se pondrán en funcionamiento?

Más o menos la mitad del antiguo dominio esquiable:

El **Plan de Cotzé**, la primera zona que uno se encuentra llegando por la carretera, será para principiantes, lúdica y comercial. El telesilla de dos plazas existente no se explotará, pero sí el telecuerda. También se habilitará una navette (autobús) para enlazar con los otros sectores de la estación.

El sector de **Les Planes** estará destinado al esquí alpino. Se recupera y se vuelve a poner en marcha el telesilla Combe des Rameaux, un Poma de cuatro plazas pinza fija que fue instalado en 2005.

También seguirán funcionando los dos telesquís, ahora rebautizados como **21 y 22, el telesquí Montserrat**, que lleva a la cota 2.700 y a las "puertas del paraíso" y el telesquí l'Artigue.

El reto para el año siguiente (temporada 22-23) será abrir el **telesquí Prat de Tosse**.

Les Planes conservará la red de nieve artificial, alimentada por un pequeño lago de agua.

La tercera zona, el **Prat de la Tossa**, estará destinada totalmente al esquí de montaña y las raquetas.

En total, **se pisará entre un 30 y un 40 por ciento del antiguo dominio y el resto se dedicará al freeride**. Entre las novedades de pistas, una verde para descender desde la cima de Combe des Rameaux hasta la base de la estación.

Cada sector dispondrá de sus propios servicios de restauración y tiendas de alquiler, asesoramiento y clases, incluso de iniciación al esquí de montaña.



¿Fecha de apertura?

La intención de Puigmal 2900 es estrenar la estación a principios de diciembre, coincidiendo con el **Puente de la Constitución**. Para ello, se están haciendo las correspondientes puestas a punto e inspecciones de todos los remontes y servicios.

El director nos explica que las instalaciones, a pesar del tiempo que llevan sin funcionar, se hallan en buen estado y estarán listas para la fecha de apertura prevista.

¿Forfaits y precio?

La fase de comercialización **a pesar de su importancia** vendrá después de los trabajos de preparación de las pistas, pero ya podemos avanzar que el forfait de día para adulto de esquí alpino rondará los **30 euros y que también habrá un pase para esquí de travesía que incluirá seguro y cuyo precio oscilará entre los 5 y 10 euros.**

¿Compromiso medioambiental?

Puigmal 2900 nace con la filosofía de un **resort “4 estaciones”** con un respeto especial por el medio ambiente.

Para ello, se van a ir desmantelando progresivamente los remontes que no se utilicen y se repoblaron las zonas afectadas con árboles.

En concreto, un dos por ciento del precio del forfait va a ir destinado directamente a **restaurar la montaña.**

También se ofrecerán talleres y actividades educativas para concienciar a los visitantes de la importancia de proteger el medio.

¿Públicos?

Samuel Nguyen advierte: “los que vengán a Puigmal no van a encontrar el antiguo sistema funcionamiento”: Se trata de una estación diferente destinada a esquiadores de alpino que hacen esquí de montaña y familias que quieren tener el primer contacto con la nieve.

Eso sí, como sucedía antes, se espera que el 80 por ciento de su público llegue del otro lado de la frontera.